## Hérépian

## Pétanque : une doublette biterroise remporte le challenge de la Ville



Gagnants et finalistes aux côtés de Christian Pougalan.

Soixante seize équipes ont participé au deuxième challenge de pétanque de la Ville d'Hérépian, organisé par la Boule indépendante.

Christine Pougalan, adjointe au maire en charge des Associations, a remis le trophée offert par la municipalité à l'équipe gagnante de Béziers, composée de Nicolas Chabanon et Jérémy Palhes.

Une récompense a également été décernée à l'équipe finaliste d'Agde, avec Pierre Calnel et Patrick Milcos.

Les gagnants remettront le challenge en jeu l'année prochaine.

midilibre.fr